

5. Rang für die Männerriege

TURNEN. Dank einer geschlossenen Teamleistung hat am Samstag eine Gruppe der Männerriege Dübendorf am Männerturntag in Bäretswil den Sprung unter die fünf besten geschafft.

«Wir haben uns selbst übertroffen!» – dies der allgemeine Tenor der Dübendorfer Turner nach ihrer Leistung am diesjährigen Männerturntag in Bäretswil. «Die Leistung von uns allen war wirklich ausgezeichnet, wir hatten sogar noch Potenzial für eine höhere Punktzahl» lässt sich Jgnaz Lombris, Delegationschef der Männerriege Dübendorf (MRD), zitieren. Die Dübendörfler haben ihren Wettkampf mit 90.95 Punkten im fünften Rang ihrer Stärkeklasse abgeschlossen und somit die Vereinsleistung vom Vorjahr um stolze 1,4 Punkte übertroffen.

Konkurrenz von 339 Turnern

Bei 40 teilnehmenden Vereinen mit insgesamt 339 Turnern ist das Ergebnis als sehr gut einzustufen. Im Vorjahr hat die



Turner der Männerriege Dübendorf am Männerturntag in Bäretswil im Einsatz. Bild: pd

MRD den siebten Rang erreicht. Die erneute Steigerung der Punktzahl ist einer

ausgeglichene Teamleistung zu verdanken. «Das Wetter hat für ausgezeichnete

Wettkampfbedingungen gesorgt. Dass es auch anders sein kann, haben wir in

früheren Jahren miterlebt» sagt Lombris weiter.

In der Tat war es während der Wettkämpfe trocken und warm, in den Morgenstunden hatte es noch geregnet. Zudem konnten einige Turner auf eine langjährige Erfahrung zurückgreifen. Auch von Verletzungen wurden die Turner dieses Jahr verschont, auch wenn einige «Stammspieler» gesundheits halber verzichten mussten.

Polysportive Fertigkeiten verlangt

Bereits zum 18. Mal wurde der jährliche Männerturntag in Bäretswil im Zürcher Oberland durchgeführt. Im Vereins- und Einzelwettkampf waren sieben Disziplinen zu bewältigen, die von Medizinballstossen über Seilspringen bis zu Unihockeyslalom reichten und von den Turnern alle möglichen Fertigkeiten verlangten. Die besten fünf Ergebnisse kamen in die Wertung, die beiden anderen waren Streichresultate. (red)

MRD: Die Männerriege Dübendorf ist eine Sektion des Turnvereins Dübendorf und richtet sich an aktive Männer über 40 Jahre. Das Training findet jeweils am Donnerstag um 19.45 Uhr in der Turnhalle Grütze 7 in zwei verschiedenen Leistungsgruppen statt. Weitere Informationen: www.tv-duebendorf.ch/männerriege.